

BREVES

Sant Vicenç

La Asociación de Padres del colegio público Sant Vicençpidó, a principios de mes, el cambio de una profesora de preescolar que, según la Asociación, no trataba de la forma que querían a los niños y niñas de corta edad.

Gutiérrez Díaz

El eurodiputado de Iniciativa per Catalunya, Antoni Gutiérrez Díaz, realizó una conferencia el pasado día 10 en la Marineta, en la que explicó qué era Maastricht. Gutiérrez, que contó con una sala llena, contestó a todas las preguntas que le formulaba un público que salió de la charla sabiendo algo más sobre el famoso Tratado.

Carabineros

Unos 180 carabineros de la República conmemoraron el pasado día 15, el 52 aniversario de la muerte del presidente de la Generalitat, Lluís Companys. Este acto se celebró en la plaza Lluís Companys, situada en el barrio de Can Pantiquet y formó parte de los actos que organizaron diferentes asociaciones como la sección local de ERC y el Ayuntamiento de Mollet.

Actúa - Músicos Mollet

El próximo día 28 de noviembre, la Asociación de Músicos de Mollet, que el próximo mes de enero cumplirá un año de existencia, realizará un concierto en el teatro municipal de Can Gomà cuyos beneficios irán destinados a la Asociación de Lucha contra el SIDA, Actúa, lleva cuatro meses en nuestra población.

Peligra la venta de pan los domingos

Desde hace unos años, la venta de pan en días festivos se ha convertido en un hecho rutinario. Durante los días 17 y 18 de octubre se celebró en Barcelona el Congreso Ordinario del Gremio de Panaderos, al que acudieron más de 500 profesionales de toda Catalunya. El presidente de este gremio en Mollet es Andreu Llargués quien, a su vez, ocupa la vicepresidencia de este Gremio a nivel de Catalunya.

Durante los últimos

meses, los panaderos de Mollet están expresando, de forma más o menos periódica, sus quejas por lo que consideran una competencia desleal.

El máximo problema de esta cuestión es el escaso o nulo cumplimiento que se realiza de la ley vigente en esta materia. Por ejemplo, la norma legal indica que la noche de los sábados no se trabaja y, los domingos, grandes panificadoras o pequeños hornos, abastecen de pan a panaderías, supermercados y

establecimientos alimentarios. La ley obliga que, todo el pan que se venda fuera de las panaderías está protegido con un envase de plástico. Otro de los puntos en discordia es que el pan que se venda proceda de masa previamente congelada ya que, a los panaderos se les obliga a tener personas destinadas a esta misión.

El problema es grave en este campo. Existe un vacío legal; es decir, no hay ninguna

ley concreta que regule esta situación. Con la aprobación de la ley de horarios, por parte del Parlament de Catalunya, se podría solucionar este tema en parte, ya que obligaría a cumplir un máximo de horas cada semana.

En el Congreso también se propuso que las panaderías hicieran como las farmacias, es decir, turnos semanales, para poder abastecer de pan a las personas que lo dispusiesen los domingos y días festivos.

Piden 26 años por la muerte de una joven en Mollet

El fiscal encargado del caso de la muerte de una joven de Caldas de Montbui el 16 de diciembre de 1989 ha pedido 26 años de cárcel para el acusado del asesinato, Alejandro Cano Guerrero, vecino de Ripollet.

Los hechos ocurrieron el 16 de diciembre de 1989, cuando Alejandro Cano, según declaró ante el Tribunal, propuso, mantener relaciones sexuales a Inmaculada Rocabruna, después de estar en la discoteca Flats, de Ripollet.

Según la versión del acusado, la chica le

amenazó con que si no le entregaba todo el dinero que tenía le acusaría de haberla intentado violar. Según el acusado, ahí empezó una discusión y, mientras ella no paraba de gritar, cogió un palo del interior de su coche y empezó a golpearla hasta que le produjo la muerte.

La defensa de este caso, alega que Alejandro Cano consumía grandes cantidades de alcohol que le producían actuar de forma muy violenta. Por este motivo, la defensa considera que su cliente

sufrió una enajenación mental transitoria a raíz de la consumición de gran cantidad de alcohol la noche de los hechos. La defensa pide seis años para el acusado ya que considera que cometió un homicidio al considerar que existe una enajenación mental transitoria y el atenuante de la embriaguez.

Por su parte, la acusación solicita 30 años de prisión al considerar al acusado, autor del delito de asesinato mientras que el fiscal ha pedido 26 años para Alejandro Cano, vecino de Ripollet, al que

se le acusa de haber matado a una joven en Mollet.

Denuncia un robo de 500.000 pesetas

El vecino de Mollet, José Ramírez Laborda, presentó una denuncia por robo en la Casa Cuartel de la Guardia Civil, según la cual había sido víctima de un robo de 500.000 pesetas el día 26 de octubre, cuando dos hombres le obligaron a subirse a un coche y dirigirse a Barcelona. Una vez allí, le obligaron a retirar la cantidad de medio millón de pesetas de una entidad bancaria.

BREVES

Cuba

Algunos miembros del Partit dels Comunistes de Catalunya y del PCOC crearon el Comité de Solidaridad con el pueblo cubano. Los asistentes protestaron por el bloqueo americano pero, en ningún momento, protestaron por la falta de libertad de expresión en esta isla, o el régimen dictatorial que vive este pueblo centroamericano.

Bladas

El tirador de Terrassa, Josep Bladas venció en el Campeonato de Catalunya de Foso Olímpico que se celebró en el campo de tiro de Mollet. Bladas, que finalizó en séptima posición su participación en los Juegos Olímpicos, venció la primera prueba que se hace en el campo de tiro después de los Juegos Paralímpicos.

Puente de Santa Rosa

El Ayuntamiento de Mollet cerró el pasado jueves día 8, el tráfico por el puente que conecta los barrios de Rosaleda-Can Gomà y Santa Rosa. Este vetusto puente todavía no ha encontrado una empresa adjudicataria para que lo amplíe pero, con el corte del tráfico, se pretende que disminuyan los problemas circulatorios existentes.

Patricia Sevilla

El teatro de Can Gomà se llenó para presenciar la actuación de la joven cantante, Patricia Sevilla, que tan sólo con 12 años demostró ser una firme promesa dentro de este noble arte.



Cementos Mollet s.a.

**VENTA Y ALQUILER
DE MAQUINARIA PARA
LA CONSTRUCCIÓN**

Maquinaria y herramientas:

Angel Guimerá, 17
Teléfono 570 07 13

Materiales para la construcción:

Doctor Fleming, 53
Teléfonos 593 11 54 - 570 69 22

08100 MOLLET DEL VALLES

tele-servis

SERVICIO ASISTENCIA TECNICA TVC Y VIDEO
25 AÑOS DE EXPERIENCIA A SU SERVICIO

Servicio a domicilio
Reparaciones garantizadas

PHILIPS
SONY
MITSUBISHI
RADIOLA
GRUNDIG

C/ Batlle Tura, 21
MOLLET

Tel. 593 31 58

Dpto. Video
Juanjo Raventós

Dpto. TVC
José Raventós

Dpto. Domicilio
J. M. Martínez

Especialistas en TVC y Video VHS